Résumé du Polycopié : Sous titre : Synthèse bibliographique sur les ennemis naturels d’abeille Apis mellifera L,1758(Apidae Hymenoptera)

Résumé:
Apis mellifera n’est pas seulement une excellente productrice de miel mais elle joue aussi un rôle essentiel dans la pollinisation des plantes à fleurs dont l’importance économique est la plus grande pour les cultures au niveau mondial. Toute menace sur cet insecte pollinisateur, qu’elle provienne de maladies, de pesticides ou de problèmes environnementaux, a donc des conséquences néfastes sur cette population, l’apiculture, et aussi pour l’agriculture. Depuis plusieurs années, la majorité des apiculteurs a signalé des mortalités dans leurs ruchers dans notre travail on s’intéresse au études des ennemis naturels de cette espèce.

Abstract:
Apis mellifera is not only an excellent honey producer but also plays an essential role in the pollination of flowering plants of greatest economic importance to crops worldwide.
Any threat to this pollinating insect, whether from diseases, pesticides or environmental problems, therefore has harmful consequences for this population, beekeeping, and also for agriculture.
For several years, the majority of beekeepers have reported mortalities in their apiaries in our work we are interested in the studies of the natural enemies of this species
